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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена проектированию солнечного трекера для использования в условиях горной местности. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение современных рабочих моделей солнечных трекеров. 2. Выявление проблем, связанных с проектированием солнечных трекеров и методологии их решения. 3. Подбор материалов, габаритов и двигателей, используемых в проектируемом трекере. 4. Создание модели трекера и выявление конструкционных проблем путем симуляции нагрузок. В работе представлена полная разработка 3D модели солнечного трекера и механизма его работы. Для создания и симуляции нагрузок использовалась программа SolidWorks, а также ее дополнительные расширения SolidWorks Simulations и SolidWorks Flow Simulation. В результате работы была создана 3D модель солнечного трекера, произведен расчет максимальных нагрузок, связанных с внешними условиями. Было выяснено, что исследуемые нагрузки являются допустимыми для спроектированной конструкции.
        

        
          The topic of the graduate qualification work: "Designing a solar tracker for use in mountainous terrain". This work is devoted to the design of a solar tracker for use in mountainous terrain. The tasks that were solved during the study: 1. Studying modern working models of solar trackers. 2. Identification of the problems associated with the design of solar trackers and the methodology of their solution. 3. Selection of materials, dimensions and motors used in the designed tracker. 4. Creating a model of the tracker and identifying design problems by simulating loads. This paper presents the complete development of a 3D model of the solar tracker and its operation mechanism. SolidWorks and its additional extensions SolidWorks Simulations and SolidWorks Flow Simulation were used to create and simulate loads. As a result, a 3D model of the solar tracker was created and the maximum loads associated with external conditions were calculated. It was found that the investigated loads are acceptable for the designed structure.
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